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【第 2758 回例会】 外部卓話「薩摩藩英国留学生が築いた日本の黎明」奥ノ薗陽介様 

  」上川咲男会員 

 

」海江田順三郎パストガバナー 

 

housinn 

1015 

 

［点鐘］［四つのテスト唱和］上川会員 

［ロータリーソング］奉仕の理想 

［ゲスト・ビジター紹介］ 

 末吉竹二郎様、白石幸三様、 

馬 麗娜様、日高恒彦様 

［奨学金授与］ 

 馬 麗娜様へ奨学金授与。 

 

 

昨日なでしこジャパンがスイスに 1：0 で勝ち、白星ス

タートとなりました。ただ安藤選手がけがのためリタイヤ

しましたので、今後の試合はマイナス 1 の 10 人で戦って

いかなければならないことになります。12 日がカメルーン

戦、16 日がエクアドル戦ですのでチーム一丸となって勝ち

進んでほしいと思います。 

まず先月の夜間例会の会長あいさつの中で、指宿白水館

の下竹原社長がご入会頂けることになりました、とご報告

させていただきましたが、残念ながら今年度の入会がかな

いませんでした。先月 25 日（月）に再度入会申込書を事

務局より下竹原社長様宛にお送りして、6 月 2 日（火）に

先方の総務の日野さんに確認を取りましたら今週末社長

が帰り次第確認を取ってすぐ入会申込書をお送りします

とのことでしたので、8 日（月）まで待っていましたが返

送されませんでした。そこで昨日総務の日野さんに連絡し

ましたらお留守で、直接下竹原社長より私の携帯に連絡が

入りお話をしました。社長曰く「自宅が東京にあり指宿と

行ったり来たりしている状態にあり、母も 90 歳になって

介護が必要な状況で、今南 RC に入会して、毎週水曜日の

例会に指宿から鹿児島を往復して出席がかなうかという

と非常に難しいと思います。したがってもう少し時間に余

裕が持てるようになった時に入会を考えたい。」というこ

とでした。宮田年度から 2 年がかりで入会を勧めてきて、

私の年度でけじめをつけたいというおもいで最後詰め寄

りましたが残念ながらこのような結果となりました。当分

入会頂ける見込みが立ちませんので、残念ですがここで南

RC と指宿白水館との縁が切れてしまいました。何卒みな

さまのご理解を賜ればと思います。この前の RLI での話で

はないですが、今後うちのクラブとしても会員増強に関し

ては親子会員を増やし、片方の年会費を半額にする方向で

検討すべきだと思います。そうしないと親会員が病気やや

む得ない事情で出席できなり退会された場合、息子さんや

娘さんを勧誘しても今回のようになかなか忙しくて入会

してもらえないという状況が発生すると思いますので、そ

の時になってバタバタしないように日々協議を重ね対策

を検討すべきだと思います。 

最後に、昨日市内分区新旧会長幹事会があり、私と萩原

幹事・武井会長エレクト・永田次年度幹事・日高次年度ガ

バナー補佐の 5 名出席してきました。特別重要な協議事項

はありませんでしたが、次年度の各クラブの会長・幹事さ

んの顔ぶれを見ますと、非常に新鮮さを感じました。うち

のクラブも武井会長エレクトを中心に次年度は更に会員

一丸となって盛り上げてまいりましょう。以上で会長あい

さつとさせていただきます。 

 

 

①本日は例会終了後、新年度理事役員会を開催します。 

②次年度の納涼家族会は、7月 22日（水）18：30より 

 マリンパレスかごしまのビアホールで開催します。 

 後日案内は出しますが、予定を入れておいてください。 

 

 

 

○玉利佳久君 末吉竹二郎様、本日は大変お忙しい中よ

うこそお越し頂きありがとうございます。心から歓迎申

し上げます。本日の卓話「ＥＳＧ経営の最新動向」楽し

みにしております。どうぞよろしくお願い致します。 

○武井美智子君 末吉竹二郎様、今日はようこそ鹿児島南

ＲＣへお越しくださいました。本日の興味深いお話、楽

しみにしています。白石幸三先生、本日はゲスト参加あ

りがとうございます。南クラブは楽しいところです。是

非、入会していただき、一緒に楽しみましょう。 

○今村正人君 末吉竹二郎様、本日はご多忙の中、当ク

ラブにおいで下さりありがとうございます。卓話楽しみ

です。よろしくお願いいたします。 

○福岡一信君 末吉様、ようこそ。卓話よろしくお願い

します。楽しみにしています。 

○牧田紘一君 やぁ！会長はじめ皆さん、ホントにお久

し振りです。何もできない会員ですので、せめてスマイ

ルさせて頂きます。 

○永田芳郎君 ①末吉竹二郎様、本日はお忙しい中、南

クラブへお越しいただきありがとうございます。卓話楽

しみにしています。②先日は誕生日のお祝い、ありがと

うございました。 

○上薗真歩君 先週のスマイルで触れた、東京の講演会

の記事をお持ちしましたので、ご高覧の上ご批判いただ

ければ幸いです。 

   小 計 29,000 円  累 計 408,000 円 

 

平成 27 年 6 月 10 日 第 2757 回例会 

 


